

Mit neuem Elan auf die „25“

Liebe Goldbergfamilie, Freunde, Förderer und Interessenten der Goldberg-Seniorenakademie,

sicher erinnern Sie sich noch an das Sommerfest zum 20jährigen Bestehen der Goldberg-Seniorenakademie im vergangenen Sommer. Durch unsere „Goldberg-Schätze“ und die vielen Gespräche miteinander ist unser Motto „Bildung und Begegnung“ sichtbar und so richtig erlebbar geworden. Und das wollen wir weiter verstärken und haben den Bereich „Information und Wissen“ um die Reihe „Sindelfingen.Stadt.Erzählt.“ erweitert. Wir wollen nicht nur über ein Thema referieren, sondern mit Ihnen ins Gespräch kommen. Probieren wir es aus. Jetzt heißt es erst mal wieder arbeiten und Ihnen neue und interessante Themen anbieten.

Unser ehrenamtliches Leitungsteam hat wieder ein anspruchsvolles und ansprechendes Programm zusammengestellt. Angefangen mit den Vorträgen, den Exkursionen zu neuen Zielen, den vielen Kursen bis hin zu den Wanderungen, Computer und Smartphone. Um unseren erfolgreichen Unterstützungs-Service für Seniorinnen und Senioren auch weiterhin im gewohnten Maße aufrecht erhalten zu können, suchen wir erfahrene PC- und Smartphone-Nutzer mit Geduld und Freude am Erklären für unsere wöchentlichen Sprechstunden und für individuelle Unterstützung bei Problemen.

Viel Freude wünschen wir Ihnen beim Studium des neuen Programmheftes und freuen uns auf viele Begegnungen mit Ihnen in der Goldberg-Seniorenakademie.

Franz Kugler

Für das Leitungsteam der Goldberg-Seniorenakademie
Sindelfingen – Böblingen